
 

会 議 録 概 要 

件 名 令和５年度第２回筑邦市民センター多目的棟管理運営委員会 

日 時  令和５年１２月５日（火）１５時～１５時４５分 

場 所  筑邦市民センター多目的棟２階会議室 

出席委員 
 山口委員、隈委員、永田委員、佐藤委員、戸上委員 

 樋口委員、堀口委員、角委員  計８名 

欠席委員 松尾委員、仲委員、田村委員、中西委員  計４名 

事務局 

市民文化部市民センター担当次長 田中 

筑邦市民センター所長 末永、課長補佐 廣松 

久留米市生きがい健康づくり財団 多目的棟運営課長 主海 

筑邦市民センター多目的棟館長 善 

傍聴者 なし 

会議録 

（進行 廣松） 

１． 開会 

    事務局紹介 

 

 

２． 委嘱状交付 

各委員自己紹介 

 

 

３． 正副委員長の選出 

委員の互選により 委員長 山口委員 

副委員長 佐藤委員 に決定 

正副委員長より挨拶 

 

 

４． 議題 

（１） 令和５年度多目的棟の上半期利用状況について 

（４月～９月） 

施設の利用状況（令和５年度 中間報告）を善館長より報告 

 

・５月の新型コロナウイルス感染症の５類感染症移行後は、い

ずれの施設も昨年度に比べ利用者数が増加している 

   

 

     質疑等なし 



 

 

会議録 

 

（２） 自主事業の取り組みについて 

自主事業実施状況（４～９月）を主海課長より説明 

     

    Ａ委員）パソコン教室で使用するパソコンは受講者の持ち込み

か。受講料はいくらか 

     

事務局）パソコンは受講者の持ち込みとなっている。 

また、受講料は１回２時間で６００円程度である 

 

Ｂ委員）会議室を自主学習支援事業で開放する場合、利用者か

ら使用料や冷暖房費は徴収しているのか 

 

事務局）いずれも徴収していない 

 

Ｂ委員）開催している講座はすべて受講料が必要か 

 

事務局）カレッジ講座はすべて無料。 

それ以外の講座は受講料を徴収している 

 

Ｃ委員）サテライト講座の中には定員に対し参加者が極端に少

ない講座もあるが広報のあり方はどうなっているか 

 

事務局）荒木・大善寺・安武・津福の４校区の回覧板に講座の

チラシを入れたり、公共施設や館内にポスターとチラシを設

置している。 

7月以降は久留米市の LINEを活用した広報も行っており 8月

以降のサテライト講座は受講生が増加した 

 

 

 ５．その他 

・『令和５年度 ちくほう文化祭について』実施要領 

（別紙）を主海課長より説明。実施内容について承認を受ける 

 

Ａ委員）昨年の文化祭の来場者数は 

 

事務局）ステージ出演者９団体１３８人、体験コーナーへの来

場者８９人を含み延べ７２５人が来場した 

 

・事務局より 

運営員会は年２回を予定している。次回は来年の７月頃を予定 

 

 

 

６．閉会 

    末永所長より 

                      １５時４５分終了 

 

 


